

CARTAS

## Elecciones a Rector

26.10.2007 - Bianca Estela Sánchez Pacheco

Sr. Director de IDEAL: Ante las informaciones que advierten de la posibilidad de que las elecciones a rector de la Universidad de Granada se convoquen en una fecha próxima al puente que tendrá lugar con motivo del Día de la Constitución, el 6 de diciembre, manifestamos nuestra disconformidad.

En nuestra opinión, la convocatoria de una de las dos vueltas de las elecciones dentro de la semana del puente (del 3 al 7 de diciembre) respondería a:

- 1.- Una clara voluntad de tratar de reducir dentro de lo posible la repercusión en las elecciones del voto de los alumnos, coartando el sufragio universal y mostrando una clara oposición a los valores democráticos en los que debe educar una universidad.
- 2.- El deseo de imposibilitar que los alumnos de fuera de la ciudad ejerzan su derecho al voto, ya que la gran mayoría acude a sus lugares de origen a disfrutar del puente junto a sus familiares.
- 3.- Pensamos que esta decisión, absolutamente antidemocrática, estaría orientada a favorecer a los candidatos más cercanos al poder, lo que daría a esta convocatoria una dudosa legitimidad.

Esperamos que los órganos electorales consideren estos extremos y que además faciliten todo lo posible el voto de los alumnos, instalando de manera adecuada urnas en las distintas facultades, no sólo una en el rectorado, tan lejos de muchas facultades.